



# ALBERT-EINSTEIN-SCHULE

Gymnasium des Main-Kinzig-Kreises in Maintal

Goethestraße 61 ✦ 63477 Maintal 2 ✦ Tel. 06109/76520 ✦ Fax 06109/765214  
E-Mail [poststelle@einstein.maintal.schulverwaltung.hessen.de](mailto:poststelle@einstein.maintal.schulverwaltung.hessen.de) ✦ Homepage: [www.aes-maintal.de](http://www.aes-maintal.de)

Maintal, den 14.03.2020

## **Aktuelle Hinweise – Aussetzung des regulären Schulbetriebs**

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

auf Basis der veröffentlichten Erlasse des Hessischen Kultusministeriums möchte ich Sie wie folgt informieren:

1. In ganz Hessen entfällt der Regelunterricht ab Montag, den 16.03.2020, bis zum Ende der Osterferien (einschließlich 17.04.2020). So auch an der Albert-Einstein-Schule.
2. Am Montag (16.03.2020) wird Schülerinnen und Schülern ein letztes Mal die Möglichkeit gegeben, zwischen 7.55 Uhr und 9.30 Uhr persönlich mit Ihren Lehrkräften Rücksprache zu halten und ggf. Arbeitsmaterialien aus der Schule mitzunehmen. Dies ist nur ein Angebot für die Schülerinnen und Schüler. Es besteht keine Verpflichtung für sie, in die Schule zu kommen! Die Räume werden entsprechend dem aktuellen Stundenplan aufgesucht.
3. Die Schülerinnen und Schüler erhalten Arbeitsaufträge von ihren Lehrkräften. Dies kann auf der Basis von LONET, E-Mail oder auch dem Schulportal LANIS geschehen. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder bei der Erledigung der Aufgaben und der Übermittlung. Bei Problemen wenden Sie sich bitte direkt an den jeweiligen Fachlehrer.
4. Eine Betreuungsmöglichkeit für Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 5 und 6, deren beide Elternteile in sensiblen Arbeitsbereichen (Gesundheitsbereich, Versorgung, Justiz, Polizei, Feuerwehr, Kindergarten) beschäftigt sind, wird in den Räumen C11 und C12 bereitgestellt. Hierzu beachten Sie bitte die Information zur Notbetreuung.
5. Die schriftlichen Abiturprüfungen bleiben von den Schließungen unberührt. Sie finden zu den angegebenen Tagen und Zeiten statt. Allen angehenden Abiturientinnen und Abiturienten wünschen wir viel Erfolg!

Aktuelle Hinweise veröffentlichen wir in den nächsten Tagen auf der Homepage und über den Email-Verteiler des Schulleiternbeirates.

Als Schulleiter wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine möglichst sorgenfreie Zeit. Bleiben Sie gesund. Die Aussetzung des Regelunterrichtes ist eine notwendige und richtige Entscheidung.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Wörn  
Schulleiter